

**HILFE NACH EXPRESS-BERICHT**

## Messie Manuela: Mein „neues“ Zuhause



So sieht es heute aus. Neuer Boden, neu gestrichene Wände, neue Möbel. Foto: Wand

Von Von FLORIAN JOCHAM

Köln – Kaum zu glauben, aber diese Bilder zeigen dieselbe Wohnung – nur mit einem Monat Zeitunterschied. Nach dem **EXPRESS-Bericht über Manuela M.s Messie-Bude** hat sich alles verändert.

Kaum noch Gerümpel in der Bude, neuer Fußboden, frisch gestrichene Wände. Für Manuela (47) hat ein neues Leben begonnen.

Die Bilder vom Vermüllungsproblem sorgten für Bestürzung unter den Lesern: Das Gerümpel stapelte sich fast bis zur Decke, nur schmale

Gänge waren übrig. Manuela konnte sich in ihrer Wohnung in Bilderstöckchen kaum noch bewegen. „Ich brauche Hilfe“, sagte sie damals.

„Kurz nach dem Erscheinen des Artikels kam ein Fernsehteam vorbei“, erzählt Manuela. Ein Team der RTL2-Dokuserie "Das Messie Team - Start in ein neues Leben" quartierte sie ins Hotel ein, rückte mit Handwerkern an, räumte die ganze Wohnung aus. „Drei Container voll mit meinen Sachen wurden weggebracht.“

Als Manuela eine Woche später die Bude wieder betrat, fiel sie fast um vor Schreck: War das noch ihre Wohnung? Die Wände plötzlich in erfrischendem Orange und Grün, ein Fußboden mit Holzoptik, neue Möbel. Und endlich waren die Türme aus Unrat und Gerümpel verschwunden. Das Bad wurde neu gefliest und die Wände in Blau gestrichen.

Und das Allergrößte: „Ich hab über das Fernsehteam zusätzlich einen Gutschein für ein paar Stunden Gitarrenunterricht bekommen.“ Denn ab jetzt werden in der Wohnung nur noch fröhliche Lieder gespielt.

Fehlt eigentlich nur noch eins: „Ich suche immer noch dringend Klamotten in Übergröße.“ Ein vergleichsweise kleines Problem.

Artikel URL:

<http://www.express.de/koeln/hilfe-nach-express-bericht-messie-manuela--mein--neues--zuhause,2856,11402158.html>